



Gemeinderat Fällanden

Auszug aus dem Protokoll der Sitzung vom 9. Februar 2021

- 5.4.3 Organisationen 29
Verein Ferienplausch Bezirk Uster; Ausrichtung eines jährlichen Sponsoring-
beitrags zur Sicherung des Ferienprogramms für die Jahre 2022-2026

IDG-Status:	öffentlich	Medienmitteilung <input type="checkbox"/>
		Website <input checked="" type="checkbox"/>

Ausgangslage

Mit Beschluss vom 5. Juli 2016 hat der Gemeinderat die Ausrichtung eines jährlichen Sponsoringbeitrags in der Höhe von Fr. 1'000.– zu Gunsten des Vereins Ferienplausch Bezirk Uster beschlossen. Die Gemeinde Fällanden ist seit 2011 Mitglied des Vereins; Mitgliederbeiträge werden jedoch keine erhoben.

Das Ferienprogramm «Ferienplausch Bezirk Uster» besteht seit 2004 und richtet sich an Kinder und Jugendliche des Bezirks Uster im Kindergarten- und Schulalter, die während der Sommerferien zu Hause bleiben. Ziel der Organisation ist eine sinnvolle, interessante und lehrreiche Beschäftigung der Kinder und Jugendlichen in der Sommerferienzeit. Der Verein «Ferienplausch Bezirk Uster» bildet zusammen mit der Mobiliar Versicherungsgesellschaft, Generalagentur Uster, die Trägerschaft dieses Ferienprogramms.

Der «Ferienplausch Bezirk Uster» finanziert sich hauptsächlich aus den Sponsoringbeiträgen der beteiligten Gemeinden, des Gemeindepräsidentenverbands des Bezirks Uster, den Gratisleistungen des Anzeigers von Uster und der Mobiliar Versicherung sowie den Kurseinnahmen. Aus den Sponsoringbeiträgen der Gemeinden werden knapp 15 % des Gesamtertrags generiert. Aus der Gemeinde Fällanden haben in den Jahren 2017 bis 2020 gemäss Angaben des Vereinsdelegierten vom 20. Januar 2021 durchschnittlich 106 Kinder pro Jahr am Ferienprogramm teilgenommen (2011–2016: durchschnittlich 85 Teilnehmende aus Fällanden).

Erwägungen

Das Angebot entspricht offensichtlich einer wachsenden Nachfrage und hat sich über die Jahre auch bei den Kindern und Jugendlichen der Gemeinde Fällanden zu einem fixen Bestandteil ihrer Sommerferienplanung entwickelt; deshalb ist es sinnvoll, dass die Gemeinde Fällanden den Verein auch weiterhin finanziell unterstützt, um den Fortbestand des Angebots auch in Zukunft zu sichern. In Anbetracht der Teilnehmerzahlen aus der Gemeinde Fällanden ist ein jährlicher Sponsoringbeitrag von Fr. 1'000.– auch weiterhin angemessen.

Finanzielles

Der Sponsoringbetrag wurde in den Jahren 2017-2021 in der Höhe von Fr. 1'000.– pro Jahr ausgerichtet.

Beschluss

1. Zur Sicherung des Fortbestands des Ferienprogramms des Vereins «Ferienplausch Bezirk Uster» wird befristet auf fünf Jahre ein jährlicher Sponsoringbeitrag von Fr. 1'000.– jeweils zulasten der Erfolgsrechnung, Koa 3650 Beiträge an private Institutionen, Kst 4021004 Externe Kinderbetreuung, ausgerichtet.
2. Die Abteilung Soziales wird beauftragt, den jährlichen Sponsoringbeitrag an das Ferienprogramm des Vereins «Ferienplausch Bezirk Uster» gemäss Ziffer 1 für die Jahre 2022–2026 jeweils im Budget einzustellen und die Überweisung des Betrags in die Wege zu leiten.
3. Der/die Delegierte des Vereins Ferienplausch Bezirk Uster wird beauftragt, im Frühjahr 2026 die Teilnehmerzahl der Fälländer Schüler/innen zu validieren und, sofern es die Nachfrage weiterhin rechtfertigt, dem Gemeinderat eine Verlängerung der Ausrichtung eines Sponsoringbeitrags zu beantragen.

Mitteilung durch Protokollauszug

- Verein Ferienplausch Bezirk Uster, Jean-Jacques Gueissaz, c/o Mobiliar Versicherung, Bankstrasse 19, Postfach, 8610 Uster
- Akten

Mitteilung per E-Mail

- Schulverwaltung, Schwerzenbachstrasse 10, 8117 Fällanden
- Abteilungsleitung Finanzen

Für richtigen Protokollauszug:

Brigit Frick, Stellvertreterin Gemeindeschreiberin

Versand: 11. Februar 2021